

CARTA DEL
**REC
TOR**
ENERO



Querida Comunidad Universitaria.

Comenzamos un nuevo año después de unas merecidas vacaciones y los ánimos están renovados. Tenemos más ilusiones que nunca; esto significa que los desafíos van aumentando. Ser mejores depende de cada uno, así como fomentar la Cultura Institucional, que es un privilegio y uno de los mayores tesoros que tenemos, pero que representa una lucha de todos los días, porque como todo lo que tiene que ver con las relaciones interpersonales, está lleno de pequeñas batallas y luchas diarias.

Hemos decidido también apostar por la 5 Estrella de la acreditadora internacional EFQM. Sabemos que el tiempo que tenemos para ser evaluados es poco y que el trabajo se recargará para disponer de la información necesaria, pero estamos convencidos de que podemos lograrlo, que los procesos de la Universidad han madurado y se han institucionalizado con el tiempo, así que lo vemos como una oportunidad, no solo de ser evaluados para subir de nivel nuestros puntos de mejora, sino como un aliciente para todos los equipos que cada día trabajan de manera profesional y desinteresada. Esperamos en mayo estar celebrando este logro que indudablemente es de todos, porque depende del trabajo de cada uno.

Que este 2023 sea un año de crecimiento, de afianzar los objetivos y de seguir trabajando como la familia que somos.

Un abrazo muy fuerte.

Diego A. Jaramillo